

23.11.2018

Ruchheimer Kita-Kinder besuchen OB Steinruck

20 Kinder aus der städtischen Kindertagesstätte Ruchheim besuchen am Freitag, 30. November 2018, 9 Uhr, Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck im Stadtratsaal im Rathaus. Die OB hatte die Kinder Mitte Oktober zu diesem Besuch eingeladen. Damals war Steinruck in Ruchheim, um sich über das Verkehrsprojekt zu informieren, das die Kindertagesstätte gemeinsam mit Ortsvorsteherin Heike Scharfenberger, der Polizei, dem Förderverein der KTS und dem Ruchheimer Karnevalverein "Schlosshogger" initiiert hatte.

Ziel des Projektes war es, bei einem Rundgang durch den Stadtteil Straßen oder Ecken zu identifizieren, die die Kinder auf ihrem Weg zu ihrer Kita selbst als gefährlich einstufen. Gleichzeitig wurde bei einer "Spielplatzinspektion" darauf geachtet, ob die Spielplätze in Ruchheim sauber sind, wo Beschädigungen festzustellen sind oder wo ein Gerät fehlt. Die Ergebnisse des Verkehrsprojektes hatten die Kinder mit Unterstützung ihrer Erzieherinnen am 19. Oktober präsentiert. OB Steinruck hatte damals zugesagt, die Anregungen mitzunehmen und zu klären, wie die Vorstellungen der Kinder in die weiteren Planungen der Verwaltung einfließen können.

20 Schukis, also Kinder, die im kommenden Sommer die Kita verlassen und in die Grundschule gehen werden, übergeben OB Jutta Steinruck nun am 30. November gemeinsam mit Kita-Leiterin Jennifer Helfert die Plakate, auf denen sie die Ergebnisse ihres Projektes festgehalten haben. Ortsvorsteherin Heike Scharfenberger wird bei dem Termin ebenfalls dabei sein.

"Es ist toll, wie sich die Kinder Gedanken um ihr eigenes Umfeld gemacht haben und wie sie ihre Wünsche und Vorstellungen präsentiert haben. Ich freue mich sehr auf den Besuch und werde die Plakate nutzen, um mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der zuständigen Bereiche zu klären, welche Anliegen der Kinder wir aufgreifen können. Und wir werden den Kindern zurückmelden, was wir mit ihren Anregungen tun", so OB Jutta Steinruck.